



                                                                                  

                                                                            

                                                                       Siegfried Tanculski

                                                                       Erste Südwieke 22

                                                                       26842 Ostrhauderfehn

                                                                                     

Herrn                                                                                 

HVB Harders und Rat der Gemeinde

Per mail über Herrn Feldkamp


                                                                                    27.07. 2020


Antrag auf ersatzlose Streichung der Erhebung von 

Straßen Ausbaubeiträgen der Gemeinde Ostrhauderfehn.


Meine Damen und Herren,


hiermit stelle ich den Antrag, die Straßen Ausbaubeiträge der Gemeinde mit

sofortiger Wirkung ersatzlos zu streichen.

Ich fordere, auf Anliegerbeiträge zu verzichten und die notwendige 
Finanzierung wie im Falle Jammertal Straße zu regeln.


Begründung:


Die Höhe der Beiträge, die von den Grundstückseigentümern erhoben 
werden, kann für die Betroffenen, insbesondere sozial schwächeren Familien

und Rentnern, existenzbedrohende Ausmaße annehmen.


Anlieger von Kreis, Landes und Bundesstraßen sind davon ausgenommen.

Für unsere Bürger hängt es also davon ab, an welchen Straßen ihre

Grundstücke liegen. Nach meiner Meinung und das ist auch die der FDP,

ist eine derart eklatante Ungleichbehandlung nicht akzeptabel.

Die Sicherstellung einer intakten Infrastruktur ist eine Kernaufgabe der

Gemeinde und sollte daher auch aus dem allgemeinen Steueraufkommen

gezahlt werden.
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Schon ein Drittel der niedersächsischen Gemeinden verzichten auf  diese 
Beiträge.


Der Rat der Gemeinde Ostrhauderfehn kann sich doch einmal aufraffen

auch etwas für seine Bürger zu tun.                                                  


Ich bitte um öffentliche Beratung im Gemeinde Entwicklungs- und 
Bauausschuss danach im VA und dann Abstimmung im Gemeinderat.


Siegfried Tanculski FDP
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